

# がんばった音楽発表会！

昨日は、お忙しい中「音楽発表会」に参観いただき、ありがとうございました。「ねずみの嫁入り」のお話の内容を北小バージョンにアレンジしたり、音楽を取り入れたりして表現しました。子どもたちは、おうちの方に見てもらえることをとても楽しみにしていて、頑張って練習していました。当日は、緊張していたようですが、1年生のかわいらしさ姿を見ることができ、とっても微笑ましく思いました。また、キャストの台詞をしっかり覚えたり、大きな声で歌を歌ったりと、1学期よりも成長した姿を見て喜びました。

それから、2年生と一緒に「手のひらを太陽に」も歌いました。元気いっぱいの歌声が、体育館に広がりました。歌の中出てくる昆虫を全身で表現していましたね。初めての音楽発表会は、大成功でした！

保護者の皆さんには、お子さんの体調管理とあたたかい声援をありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。

ねずみの嫁入り♪



♪手のひらを太陽に

## ◆生活科の学習について

①あさがおのつるでリースの土台を作り、飾り付けをしました。気分はもうクリスマス！廊下がとっても華やかになりました。飾り付けの材料を準備していただき、ありがとうございました。

②14日（金）に、さつまいもの収穫（芋掘り）をします。ハンドタオル、軍手を持たせてください。当日は、汚れてもいい服装で登校させてください。

③算数「かたちあそび」や図工「たいせつボックス」の学習で、たくさんの空き箱を集めていただき、ありがとうございました。子ども達が、思い思いの作品を楽しそうに作っている姿が見られました。

今後も、秋の実と空き箱などを使って、迷路などの「遊び道具」を作る予定です。13日（木）の敷島保育園年長児との交流会に向けて、みんな張り切って準備をしています。

